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炒股票是不是散户和机构的博弈~股市到底是不是一场零
和博弈？-股识吧

一、股市到底是不是一场零和博弈？

这里很热闹啊，股市是不是零和博弈，谁都无法计算出来，但是一定是有两部分人
，一部分同意股市是零和博弈，另一部分人同意股市不是零和博弈，而且大而话之
，两部分人数量基本旗鼓相当，从这个意义上讲，又是零和博弈了，呵呵！其实，
对于巴菲特和他的投资理念来说，就一定不是零和博弈，他成功了，很多人探询他
的成功之路，其实无非就是坚决持有自己看好的公司，越低就越买，长期持股。
从这里赚到了大部分的财富。
但是试问我们这里有谁能做到？！几乎没有，但是仅有的那几个不太知道股市是什
么的人，十几年下来发现原来自己持有的万科已经由几百股变成了几千股甚至上万
股，财富增长了十倍、百倍！这样的公司十年前有，现在多，未来会更多！有人会
说，大家敬佩巴菲特是因为他成功所以他成功，我们看到的是结果，在他没有成功
的时候，谁又能断言他一定能成功呢？！的确如此，巴菲特的成功之路以及他的投
资理念并非我们这些寻常散户所能理解更不要说透彻的理解了。
所以当我们的股票下跌的时候，尤其是系统性风险连续杀跌的时候，其实公司的基
本面根本没有任何变化，但是恐慌性的抛压依然会压跨市场！很多的散户在入市前
信誓旦旦，一旦被套了我绝对不割肉，但是事实摆在眼前，才知道，才真的知道股
市这潭水，真的很深啊，知易行难！于是加入杀跌大军，N日后发现原来不必这样
的，又涨回来了，但是后悔肯定是来不及的。
所以无论从股市本身还是上市公司的角度看，并不具备零和博弈的特性，造成这样
局面的依然是人，人的因素是根本！所以庄家在低位吸筹的时候就是缩量的也一定
是缩量的，那个时候根本没有散户的参与，他们不可能参与这样的股票，无论事实
上他们是多么应该参与。
所以见底的时候是缩量而见顶的时候是放量的，因为越跌越恐慌越没人敢买的时候
，越是见底的时候，越是贪婪的时候，是应该参与的时候，但就是没有人参与；
反过来越高的时候，越是人人都买的时候，越是见顶的时候，越是恐惧的时候，是
应该退出的时候，但就是蜂拥而入，趋之若骛。
可能只有从哲学上讲，才是零和博弈吧。

二、炒股的股民是不是叫散户？
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中国A股市场的投资者分为机构投资者以及个人投资者。
在广义上理解所有个人投资者皆为散户，狭义上又将个人投资者分为大户或游资（
也有可能是机构投资者或私募基金），将资金量小于1000W的称为散户。

三、股票的涨跌是由机构控制的吗？

股市里所以信息都是仅供参考，包括报表。
主力是谁？这谁知道？既然不知道主力是谁那是怎么判定是主力在操作的呢？谁卖
出股票多，谁买入股票多，哪个营业部在操作这是可以查到的。
但是也是得证监部门去查，或者出现涨跌意外需要公告。
盘中显示的主力散户资金流入是按照每单的大小来计算，每个软件都可能不同，高
于此标准就算主力资金，低于此标准就算散户资金。
但实际上，主力也可以拆单的，我本来1000手，我拆成100个10手不行啊，太简单
了，交易软件里就有这功能。
还有时候，资金一直在流出，但股价却是涨的，为什么？主力肯定是一边买一边卖
的，如果主力完全去买，那么股价一下就涨停了，同样，一下子卖，那一个单子就
能砸跌停。

四、股票的涨跌是由机构控制的吗？

庄家有可能是机构。
但也可能是私募。
也可能是散户。

五、股票散户和机构的关系

对股票有一定知识的人基本上都知道，机构、大户与散户的关系是博弈关系。
博弈是什么？是对手之间的较量。
可是，散户们却仍然愿意相信各种媒体上传递的“机构观点”啦，“股票推荐”啦
。
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你想一想，博弈对手的话能相信吗？这好像两个人在下棋，你按照对手的话去行棋
会是什么结果？ 所以，劝散户们要有分析地听、看媒体上传递机构、大户的观点
，甚至可以反着理解。

六、股市是不是零和博弈

你好，不完全是，股市中有投机者和投资者两种，投机是零和博弈，投资刚是价值
配置，加关注吧，学习相关知识

七、为什么散户不跟机构合作呢？

随着中国股票市场近年的火爆，股民炒股服务机构也如雨后春笋般拥现，这些公司
，就是今天我们所说的股票投资公司（或叫投资理财公司）。
股票投资公司的出现，对股民来说，机会与陷井都同时存在：如选择优质服务的投
资理财机构，能够为他们带来非常可观的投资收益，一年获利几倍几十倍都有可能
；
如选择的股票公司服务水准低，则有可能投资收效低微！下面我们就这个话题，为
你作个分析讲解── 首先，股民要弄清楚的是，自已究竟要不要跟股票推荐公司
合作呢？我们认为：如果你是一个老股民，通过多年的滚打，已积累了丰富的股票
投资知识，有一套自已独特的炒股技巧，不论在牛熊市中都能有丰厚的赢利（年均
涨幅达一两倍以上），则不需再去跟股票公司投资合作，以免误选差的股票机构，
合作后也差不多是这个水平，交了服务费后不太划算；
如果你是炒股时间不长，股票基础知识学得不多，经验不丰富，自已辛苦一年下来
，牛市获利不多，熊市亏损惨重这样的股民，那么，去跟投资公司合作，利用机构
的“股票推荐或是委托代理炒股”服务，就是你的上选了。
还有就是，有些人员由于职业条件方面的原因（如老年人、上班没有时间、出国等
），不适合自行炒股，也可以把股票帐户委托给相关机构，由专业人员给你买卖股
票。
其次，应该怎样选择股票推荐公司呢？在你选择某家股票公司之前，起码要留意下
面几个方面： A了解投资公司推荐的股票准不准、合作后的年获利能有多高：除了
看公司的服务简介、客服人员的口头承诺之外，你最好的办法是从亲朋好友的口碑
中，了解某家股票公司的荐股（或服务）水平。
比如你公司有十位同事跟这个股票机构合作，有九个都说该公司不错，那这家公司
一定是很好的了。

                                                  页面 3 / 4



股识吧    www.gupiaozhishiba.com
 

B 了解公司的服务能否跟上：有的股票理财公司，为了偏面追求效益，只顾招揽新
会员加盟，而对已经加入的老会员，则耐烦心不够等。
C 服务费的高低，能否接受：不同股票投资公司的服务费用是不相同的，有的公司
推荐一只股票给你，获利30％的股票收费不到2000元，而有的公司推荐一只相同涨
幅的股票，可能要三四千元；
有的公司委托理财按50％提成，有的按20％提成.....若服务费太高，对自已来讲就有
些觉得不值。
总而言之，选择公司合作，一定要选择赢利能力强、讲信用、服务好、收费相对合
理的股票公司，才是最佳的好公司！ 其三，尽量选择知名品牌的股票服务公司：
我个人认为，目前有一些口碑较好的机构，如东方财富公司、深圳宏胜股票投资公
司 *gp3000.org等，都是值得信赖的品牌理财机构。

八、股票是不是零和博弈啊？

本来不是零和博弈，但是中国股市是有特色的，分红少，同时加上交易费用和印花
税，那就基本成了了零和博弈。
你找投资公司例如上海财浪投资管理有限公司的话，收益会更有保障的。
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